
の
活
動
を
紹
介
！

ま
ち
づ
く
り
支
援
事
業

右京区

　
N
P
O
法
人
右
京
少
年
野
球
振
興
会
に
所
属
す
る
19
チ
ー

ム
か
ら
選
抜
さ
れ
た
16
名
の
選
手
で
編
成
さ
れ
る「
右
京
ス
ー

パ
ー
ス
タ
ー
ズ
」。
11
月
10
、
11
日
に
行
わ
れ
た
第
17
回
宝
ヶ

池
少
年
野
球
行
政
対
抗
オ
ー
ル
ス
タ
ー
戦（
参
加：市
内
11
区
）

に
お
い
て
、
前
回
に
続
き
優
勝
さ
れ
ま
し
た
！

　
12
月
15
日
に
は
、
第
9
回
京
都
府
連
絡
会
行
政
交
流
大
会

（
参
加
：
府
内
14
行
政
）
に
お
い
て
優
勝
さ
れ
、
前
回
の
準
優

勝
か
ら
見
事
リ
ベ
ン
ジ
を
果
た
さ
れ
ま
し
た
。

　
2
月
に
淡
路
島
で
開
催
さ
れ
る
全
日
本
大
会
に
も
出
場
が

決
ま
り
、優
勝
目
指
し
て
日
々
練
習
に
励
ん
で
お
ら
れ
ま
す
！

　

南
太
秦
自
治
連
合
会
で
は
、
平
成
19

年
度
の
市
バ
ス
70
号
系
統
の
開
設
以
降
、

地
域
住
民
が
主
体
と
な
っ
て
、
継
続
し
た

住
民
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
の
開
催
や
ニ
ュ
ー

ス
レ
タ
ー
の
発
行
な
ど
、
区
内
は
も
と
よ

り
、
他
行
政
区
の
沿
線
学
区
と
も
連
携

し
な
が
ら
、
利
用
促
進
と
利
便
性
向
上

に
向
け
た
M
M（
モ
ビ
リ
テ
ィ
・
マ
ネ
ジ

メ
ン
ト
）の
取
組
を
実
践
。
利
用
者
は

年
々
増
え
て
当
初
の
４
倍
に
達
し
、
黒

字
化
と
増
便
化
を
達
成
さ
れ
ま
し
た
。

　
今
回
の
受
賞
は
、
バ
ス
利
用
促
進
の

取
組
が
利
用
者
を
増
や
し
、
利
用
者
増

に
よ
り
バ
ス
の
利
便
性
が
向
上
、
そ
し

音
楽
療
法
と
リ
ズ
ム
体
操

一
緒
に
や
っ
て
み
ま
せ
ん
か
？

　
音
楽
と
リ
ズ
ム
を
用
い
て
介
護
予
防

の
た
め
の
体
操
を
し
て
い
ま
す
。
イ
ス

に
座
っ
た
ま
ま
の
体
操
で
難
し
く
な
い

の
で
、
安
心
し
て
参
加
し
て
く
だ
さ
い
。

日
時
毎
月
最
終
火
曜
日（
月
１
回
）　

10
時
30
分
〜
11
時
30
分

場
所

有
料
老
人
ホ
ー
ム　
グ
ラ
ン
ダ
山
ノ
内

参
加
費
無
料（
申
込
不
要
）

南
太
秦
自
治
連
合
会
、

右
京
区
役
所
が

国
土
交
通
大
臣
表
彰
を
受
賞
！

先月号の表紙をデザインしてくれた
嵯峨美術大生にインタビュー

　「京トップ８」とは今年度新設した制度
で、市内在住の男女上位各８名を表彰（賞
状と次回の出走権を贈呈）するものです。
　そこで今回は、入賞が期待される、
津
つしま
島尚

なおふみ
史さん（右京区在住）にインタ

ビューしました！

Ｑ　走ることの魅力は何ですか？
Ａ　無心になれること、爽快感を感じることです。ま

た、目標達成のためには何が足りなくて、どんな
練習をすべきかを考えて実践することは、仕事に
もつながる大事なことだと思います。ただ、僕に
とって走ることは習慣で、歯磨きと同じです（笑）

Ｑ　普段の練習はどれくらいですか？
Ａ　普段は10kmくらいですが、取材の話があってか

ら休みの日には20km近く走っています！ 1ヵ月
で200km、走り込みの時期は500km以上走るこ
ともあります。

Ｑ　昨年の京都マラソンは2時間41分26秒とのこと
ですが、ズバリ今年の目標は？

Ａ　とりあえず2時間40分を切ることです。京都マラ
ソンはアップダウンが厳しいですが、地元を走れ
る楽しさと沿道の応援の力で頑張りたいと思いま
す。練習中でも、見かけたらぜひ応援をよろしく
お願いします！

津島さん、ありがとうございました！頑張ってください!!
　

京都マラソン2019
２月17日（日）雨天決行
　　 8：55　車いす競技スタート 
　　 9：00　マラソン・ペア駅伝スタート 
　　15：00　マラソン・ペア駅伝終了
＊大会当日はノーマイカーデーにご協力をお願いします。
問合せ  市市民スポーツ振興室　☎366-0314

　市民しんぶん右京区版をより親しみやすく、若い方にも楽しんで読んでもらおう
と、嵯峨美術大学・短期大学と一緒に表紙デザインを制作しています。
　先月号の１面に携わってくれた芸術学部デザイン学科３年次生の角

かくたに
谷穂

ほ
乃
の
香
か
さん

（写真左）と油
ゆごう
江杏

あんじゅ
樹さん（写真右）にインタビューしました！

て
さ
ら
な
る
利
用
者
増
に
結
び
付
く
と

い
う
「
好
循
環
」
を
実
現
さ
れ
た
こ
と

が
高
く
評
価
さ
れ
た
も
の
で
す
。

＊
右
京
区
ま
ち
づ
く
り
支
援
制
度
を
活

用
さ
れ
て
い
ま
す
。

トップ８
京都マラソン ランナーインタビュー

みやこ エイト

美大に進もうと思ったきっかけ、また嵯峨美を選んだ理由は？
角谷：高校入学まではプロゴルファーを目指していました。でも小さい頃から、特に魚の絵を描くことが好きで、美術部に入りました。嵯峨美を選んだ理由は、妖怪をテーマに活動しているサークル「百妖箱」に入りたかったからです！油江：私は生まれも育ちも右京です。小さい頃から美術が大好きで、迷うことなく、自然と嵯峨美を選びました！

表紙のデザインで工夫したことは何ですか？
角谷：イラスト担当として、楽しく読んでもらうため、親しみやすい犬のイラストや手書き文字を使いました。油江：レイアウト担当として、ぱっと目を引くように、コマの大小や形を工夫しました。

普段はどんな勉強
をしているの

ですか？
角谷：専攻は「イラ

ストレーショ

ン」ですが、いろ
んなことに興

味があり、ポスタ
ーやパッケー

ジのデザインから
映像、ウェブ

デザイン、フィギ
ュアなども制

作しています。 

油江：私は「キャ
ラクターデザ

イン」を学んでお
り、主にマン

ガやゲーム、映像
、アニメーショ

ンなどのイラスト
を制作してい

ます。

将来はどんな仕事
をしたいです

か？
角谷：島根県の隠

岐の島出身の

私は、将来は地
元の観光業に

携わりたいです
！ お土産物の

パッケージや企画
などしたいの

で、役場で働くか
起業するか考

えています。

油江：私はクリエ
イティブ系の

会社で経験を積ん
でから、いず

れはフリーのイラ
ストレーター

になりたいと思っ
ています！

将来はどんな仕事
をしたいです

　お２人とも、ありがとうございました！
今後の活躍を期待しています。

＊
若
草
ク
ラ
ブ
で
は
、地
域
の
お
祭
り
の

舞
台
に
毎
年
出
演
す
る
こ
と
を
一
つ
の

目
標
と
し
て
、笑
顔
で
楽
し
く
練
習
し
て

い
ま
す
。

問
合
せ

若
草
ク
ラ
ブ

（
西
院
地
域
包
括
支

援
セ
ン
タ
ー
内　

寺
本
）

☎
812
・
6
7
1
2

　

西田哲郎右京区長・高岡宏行南太秦自
治連合会会長（12月17日表彰式にて）

右京区データ 　世帯数／ 97,256 世帯（前年比 866世帯増）　総人口／ 203,968 人（前年比 41人増）　※平成 30年 12月 1日推計

市　民　し　ん　ぶ　ん　右京区版　　 第２７７号　　平成３１年１月１５日　（２）


